

半布里

=学校の教育目標=
美しい心を持ち 自ら考え
たくましく 実践する

家庭学習の習慣化に向けて

校長 堀部 千治

早いもので入学・進級して1ヶ月が経ちます。26日に行いました授業参観・PTA総会・学年懇談会には、ご多用中にもかかわらず多数の保護者の皆様に参加していただき、誠にありがとうございました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。何か分からないことがございましたら、遠慮なく学校にお尋ねください。



1年生：授業中の様子

さて、緑が多くなる5月を迎えようとしています。子どもたちも若葉のように、それぞれの学級や学校の生活にも慣れ、枝葉を伸ばそうと懸命に頑張っています。毎日の欠席者もほとんどなく、よいスタートができたのではないかと考えています。

本校では、学校の教育目標「美しい心を持ち 自ら考え たくましく実践する子」を具現するために、日々の教育活動を進めています。学校という集団生活の中で人とのかかわりを通じて、一人一人のよさや個性が発揮され、互いに認め合い、助け合いながら、たくましく生きる力の育成をめざしています。学校がめざす教育のねらいや計画、実践に対して、ご理解とご協力をいただきながら学校と家庭が協力し合い、支え合っていくことが大切であると思います。

小学校時代は、とくに「基本的な生活習慣」を身に付けることが重要となっております。そのなかでも、人の話をよく聞くこと、自分のことは自分ですること、人に迷惑をかけることなど、集団生活をする上で身に付けておかなければならないことがあります。

家庭学習においては、宿題があってもなくても自然と自分から進んで机に向かう習慣を身に付けることが大切です。宿題があるから仕方なしに学習するとか、人に言われたから机に向かって学習するなど、受身的な学習では決して長続きしません。また、テレビやゲームなど子どもの心を揺り動かすものが多くありますが、その誘惑に負けない強い気持ちも肝要です。

時には弱い心に打ち勝つ強い心、つまり我慢することも大切です。習慣化して毎日続けて学習していくと、学習の仕方がわかるようになり、わからなければ自分でわかる方法が見つかるようになります。そして、進んで学習する楽しさにも気づくようになっていきます。



家庭学習は、学校で学習し、さらに興味をもって調べてみたいことが出てきたとき、いっそう学習を深める機会となります。人の力を借りずに自分で興味をもって学習を進めることは、自分の知的財産を増やすことにつながり、とても価値あるすばらしいことです。この学習する態度こそ生きる力と言えます。このような家庭学習の習慣化は、中学校、高校へと進むとき、自分自身の大きなエネルギーになっていくものと思います。

低学年でも、毎日30分は自分から机に向かって宿題や自主勉強などをするを勧めます。習慣化するまではなかなかうまくできないかも知れませんが、やってみようなど興味あることから始めるとよいと思います。家庭において子どもたちが自ら進んで学習していくよう、保護者の皆様においてもご協力いただきますようお願いいたします。

5月の主な行事			6月の主な行事		
日	曜	予 定	日	曜	予 定
1	水	レインボーク1年迎える会(弁当持参)	4	火	クラブ⑥
3	金	憲法記念日	6	木	委員会⑤
4	土	みどりの日	7	金	読み聞かせ
5	日	こどもの日	9	日	資源回収(予備日16日)
6	月	振替休日	10	月	プール開き
7	火	郡教研のため午前授業	11	火	絆の日 クラブ⑦
8	水	家庭訪問②	13	木	修学旅行～14日
9	木	家庭訪問③ 心電図(1,4年)	17	月	小教研 午前授業
10	金	レインボーク予備日(弁当持参) PTA実行委員会 交通当番A	18	火	クラブ⑧
13	月	絆の日 命を守る訓練	19	水	教育相談①
14	火	クラブ③ 検尿回収	21	金	教育相談②
15	水	ぎょう虫検査回収	24	月	教育相談③
16	木	委員会③	25	火	クラブ⑨
17	金	読み聞かせ 自然の家(5年)～18日	26	水	教育相談④
19	月	5年生のみ振替休業日	27	木	委員会⑥
21	火	スポーツテスト(高)クラブ④			
22	水	スポーツテスト(中)			
23	木	スポーツテスト(低) P環境整備委			
25	土	家族参観日 命を守る訓練(引渡訓練) P母親委, 校外委 AED研修			
27	月	振替休業日			
28	火	クラブ⑤			
29	水	プール掃除 家庭教育リーダー研			
31	金	読み聞かせ(職員) P母親委			

気分一新して新しい学年でGO!

参観日でも子ども達の頑張る姿を見ていただきました。新しい学年になり、どの子も学習面、生活面において頑張ろうとしています。その子どもたちに支援するのが教師と保護者です。さらに地域の方にもご協力願ひ、よりよい子ども、よりよい学校を目指してまいります



と まって かくにん こうさてん
み ぎがわ あるくよ ほこうしゃは
か ぶつてのります ヘルメット
し んごうあっても 右左右
よ こひろがりは あぶないよ
う かれて はしるな とびだすな



「とみかしょう」の語呂合わせで交通安全指導を行ったり、PTA、地域の方々に見守っていただいたりしています。特に下校は気が緩みやすいので気をつけてほしいものです。



**PTA
総会**

4月26日(金)PTA総会が行われました。多くの方に参加いただきありがとうございました。議事もスムーズに承認いただき25年度がスタートします。PTAの方々には今後いろいろお世話になると思います。よろしくお願ひします。授業参観、懇談会にも出席していただきありがとうございました。

